

Die letzte SchuB-Klasse

ABSCHLUSSFEIER 64 Schülerinnen und Schüler verlassen die Philipp-Reis-Schule Gelnhausen

GELNHAUSEN (jkm). „Für Euch ist heute ein großer Tag“, eröffnete Schulleiter Jochen Bühler die Veranstaltung am Mittwochabend in der Gelnhäuser Stadthalle. 64 Schülerinnen und Schülern der Philipp-Reis-Schule Gelnhausen wurden ihre Abschlusszeugnisse überreicht. „Wir freuen uns zudem sehr, dass unter den Haupt- und Realschülern 45 einen qualifizierten Abschluss erreicht haben.“ Damit können sie eine weiterführende Schule besuchen. „19 Schüler erhalten heute die Zeugnisse für ihre Realschulabschluss, 45 erreichten den Hauptschulabschluss“, so Bühler. „Bereits 25 der Schülerinnen und Schüler haben schon einen Ausbildungsplatz gefunden“, gab er auch eine Zukunftsperspektive.

Das passt zu dem, wie sich die Philipp-Reis-Schule versteht: „Wir möchten nicht nur Wissen vermitteln, sondern auch auf das Leben vorbereiten. Es bringt nichts, wenn man mit einem Abschluss in der Hand dasteht und nicht weiß, was man damit anfangen soll.“ Die Schule müsse dafür aber auch einen geeigneten Rahmen schaffen, dies sei eine der wichtigsten Aufgaben im Schulalltag. „Wir müssen die Schüler und ihre Probleme ernst nehmen, und wir hoffen, dass Ihr uns in guter Erinnerung behalten werdet.“ Neun der Hauptschulabsolventen besuchen im Anschluss die zehnte Klasse und werden dort ihren Realschulabschluss machen: „Somit sehen wir uns im nächsten Jahr wieder“, lachte Bühler. Neben der Zeugnisübergabe wurden zudem die Klassenbesten geehrt: Celine Philipp aus der 9a erreichte einen Notendurchschnitt von 1,6, Jonas Wilhelm aus der 9b schaffte 1,9. Aus der 9c war Julian Höhr mit 1,6 der

beste Schüler. Mit jeweils 1,5 wurden Andrej Ditman und Dzejlan Dudic aus der 10a geehrt. Für ihre Mitarbeit in der Schülerfirma erhielten Amine Öncel und Sihami Mohammedhabibied eine Auszeichnung.

Traurig ist Bühler, dass nun die letzte SchuB-Klasse die Schule verlässt, in denen Schule und betriebliche Ausbildung verzahnt worden waren: „An dieser Stelle könnte ich Kritik am Bildungssystem üben, da wir sehr viel positives Feedback erhalten haben von Schülern, die nur durch SchuB-Klassen ihren Abschluss schaffen konnten. Heute ist aber der falsche Rahmen dafür. Denn; Wir sind heute zum Feiern hier.“



Schulleiter Jochen Bühler und die Schulabgänger.

DIE ABGÄNGER

Klasse 9a: Jan Ehmann, Tugce Gözütok, Tanja Günther, Patrick Kaltofen, Nils Kretschmann, Gianna Alyson Palisoc, Celine Philipp, Matheo Provot, Christian Reinhardt, Manuel Romfeld, Yasmin Schukalla, Julia Sonnenschein, Nicklas Wegner, Saliha Yilmazoglu, Sara Zirkel, Daniel Zirnzak.

Klasse 9b: Lukas Aul, Marcel Frank, Jeannine Geelhaar, Tugba Gönültas, Lukas

Kummer, Trevon Rens, Florian Schäckel, Rico Seipel, Dorian Stephani, Jonas Wilhelm, Rukiye Yilmazoglu, Jasmin Ziegler.

Klasse 9c (SCH): Cem Allali, Marc Carace, Magnus Dietz, Sebastian Glänzel, Pamela Göschl, Nico Grasmück, Desiree Gruber, Julian Höhr, Samuel Huth, Tim Leingruber, Kevin Oefner, Nadine Roth, David Schäfer, Kai-Domenik Scheffler, Daria Sylwestrowicz, Lea Valerioti, Veysel

Hünkar Yildirim.

Klasse 10a: Mohammad Abdiha Balic, Tobias Bäuscher, Andre Dzejlan Dudic, Nicole Griesmar, Maria Henrichs, Annika Kitsch, Marie Kondor, Kim-Chantal Lo Markovic, Sihami Mohammedh Amine Öncel, Ilker Özcalik, Chri calabu, Anthony Schmitt, Justin Domenik von Thenen, Beyhan Yi